Langlebig, freundlich und farbenfroh

Text **This Oldani**Bilder **Dold AG**

Perfektion ist bei der Beschichtung einer Fassade unerlässlich. Sie sollte ästhetisch ansprechend sein, aber auch langlebig und witterungsbeständig, um dem Zahn der Zeit sowie den Umwelteinflüssen zu trotzen. Diese Anforderungen standen im Mittelpunkt der Fassadensanierung von mehreren Wohngebäuden in Bassersdorf.



Die Fassaden einer Überbauung in Bassersdorf erstrahlen dank einer sorgfältigen Renovation mit Mattica-Plus in neuem Glanz. Im Frühjahr 2022 erhielt die Filiale Zürich der Firma Rolf Schlagenhauf AG den Auftrag zur Fassadensanierung mehrerer Gebäude innerhalb einer Wohnanlage in Bassersdorf ZH. Die Anlage wurde im Jahr 2003 errichtet und mit einem Wärmedämmverbundsystem ausgestattet. Damals wurde auf einen Deckanstrich verzichtet und stattdessen ein Fassadenputz mit verschiedenen Abtönungen aufgetragen. Durch die Einflüsse der Witterung und den Lauf der Zeit war es der Liegenschaftsverwaltung und den

Eigentümerin ein besonderes Anliegen, dass die Gebäude ihren ursprünglichen Charme zurückerhalten und in neuem Glanz erstrahlen. Jedes Gebäude war an den Stirnseiten grossflächig mit unterschiedlichen Bunttönen in Blau (NCSS S 1010-R90B), Rot (NCSS S 3040-Y70R) und Gelb (NCSS S 1515-R80B) abgesetzt, was der Wohnanlage ein ausgesprochen freundliches und farbenfrohes Erscheinungsbild verlieh.

Fassadenfarbe mit edler Anmutung

Besonders bei der Beschichtung mit Bunttönen von farbenfrohen Fassadenflächen vertraut Davor Kovacic, Geschäftsführer der Filiale Zürich der Rolf Schlagenhauf AG, seit vielen Jahren auf die Fassadenfarbe Mattica-Plus. Dank der herausragenden Verarbeitungstoleranz dieses Produkts konnten auch bei diesem Objekt beste Ergebnisse erzielt werden. Insbesondere beeindruckte ihn und seine Kunden die edle Anmutung mit einem mineralischen Aussehen. Die Farbe hinterlässt keine Streifen und keine Flecken, sondern qualitativ überragende Endergebnisse auf diversen Untergründen.

Bautafel

Objekt: Überbauung Hinteracherweg,

8303 Bassersdorf

Ausführung: Rolf Schlagenhauf AG, Filiale Zürich, Leitung Davor Kovacic

Produkt: Dold Mattica-Plus

Autor This Oladni ist Leiter Marketing der Dold AG.



Die revolutionäre Formel der Fassadenfarbe Mattica-Plus basiert auf speziellen mineralischen Füllstoffen, die eine nahezu selbstreinigende Oberfläche ermöglichen. Das bedeutet, dass sich Fassaden, die mit Mattica-Plus beschichtet sind, praktisch von selbst sauber halten und immer frisch und ansprechend aussehen. Diese besondere Rezeptur gewährleistet zudem extreme Langlebigkeit und strahlende Farben, sodass Gebäudefronten über Jahre hinweg schön und geschützt bleiben. Selbst extreme Witterungsbedingungen wie starke Sonneneinstrahlung, Regen, Schnee oder Wind können ihnen nichts anhaben.

Grosszügige Verarbeitungstoleranz

Vertrauen spielt bei der Gestaltung und dem Schutz von Fassaden eine entscheidende Rolle. Das Malerunternehmen, die Rolf Schlagenhauf AG, setzt mit Mattica-Plus auf ein langlebiges und zuverlässiges Produkt, das dazu beiträgt, Fassaden über Jahre hinweg zu schützen und zu verschönern. Überdies ist Mattica-Plus einfach anzuwenden, sei es durch Rollen, Spritzen oder Streichen. Dank der grosszügigen Verarbeitungstoleranz erzielt Filialleiter Kovacic mit seinem Team stets tadellose Fassadenergebnisse.



Für noch mehr Informationen den QR-Code scannen.